

01/09/2015

## **Copiapó: Fiscal regional se reunió con familiares de conscripto muerto en accidente (Audio)**

El fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, se reunió con familiares de uno de los conscriptos fallecidos luego de un accidente de tránsito en abril de este año a quienes aclaró distintos aspectos referido al estado de avance de esta causa. Reunión a la que además asistió la abogada asesora de la Fiscalía Regional, Rebeca Varas.

En la oportunidad se les informó que la medida cautelar de prisión preventiva que pesa sobre el imputado de la investigación se revisó este martes en la Corte de Apelaciones de Copiapó, instancia en que se confirmó la privación de libertad para el imputado que está siendo investigado por la Fiscalía.

De la misma manera el fiscal regional informó respecto del estado actual de este caso, confirmando que una vez que se reciba el resultado de una diligencia que se mantiene pendiente se procederá el cierre de la investigación. Etapa previa a la redacción de la acusación respectiva para así llegar a presentar los antecedentes ante el Tribunal de Juicio Oral.

“El fiscal regional de Atacama se reunió por más de una hora con los familiares del fallecido conscripto Jaime Ramírez, ocasión en que tuvieron la oportunidad de presentar algunas aprehensiones respecto de la investigación y plantear distintas peticiones. Frente a ello, se les informó del avance y los pasos restantes que aún quedan previo al Juicio Oral, instancia a la que se llevará este caso según les confirmó el propio fiscal regional”, dijo Rebeca Varas.

De la misma manera se generó el compromiso de mantener el contacto tanto con la abogada asesora como con el fiscal regional y la Unidad de Atención a Víctimas de la institución, esto con la finalidad de mantenerlos plenamente informados de todas las novedades que se generen en este caso.

### **CASO**

Cabe recordar que el accidente ocurrió en abril de este año cuando dos conscriptos y un camarógrafo perdieron la vida luego que el camión militar en que regresaban a Copiapó luego de entregar ayuda en Chañaral volcara a un costado de la ruta. La investigación que desarrolla la Fiscalía y los informes hasta ahora reunidos indican que el accidente lo ocasionó un vehículo particular que impactó la parte trasera del camión y cuyo conductor lo hacía en estado de ebriedad.

